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東京丸の内ロータリークラブ 臨時理事会 議題兼議事録 

 日 時： 2021年 7月 21日 (水)  10：30～11：40 
出席者： 古山、鷲澤、寿原、吉田、尾崎 
欠席者：  藪口・嘉納 
会  場： センチュリーコート アカンサスノース＆サウス 
内  容： ガバナー訪問について・クラブの取組方針の調整 
 

議 題 確認事項/討論/決議の内容 

(あ) 推薦版ロータリー旗作成、藪口さんの

会社に依頼する？ 

 

 オクトン 33,000円 納期まで 3週間 

        ↓ 

   10,000円+外税 10営業日 

 

・旧式のロータリー旗を使用しているクラブも存在する

中（規程違反）、当クラブのロータリー旗はロゴ規程的

には問題はない。 

・「2580地区は共通様式に揃える」という主旨のもと、

今回の改定依頼が各クラブに届いている。 

・作成から 5年経過していないが、クラブ主導において

ガバナー訪問（9月 1日）までに、藪口さんの協力を仰

ぎ、格安で作成していただくことに決定。 

（い) インスタを始める？ 

 

・次回の例会で発表する委員会は公共イメー

ジ委員会。そこで会員に投げかける？ 

・誰の携帯に丸の内のアカウントを作るか？ 

・動画撮影を事務局に依頼する？ 

・次回に持ち越し 

 

（う) 電子決済導入。紀尾井町 RCの谷井 

氏のメールを参考に、検討しよう。 

 

・チャリティーセミナー開催時や外部の集客時には確か

に有効だが、早急に対応する必要はないと判断。 

・取組の成果がより期待できるのは、人数が増加した段

階（目安 25人以上）・・その時点で再検討する。 

 (え)  2022-23年度ガバナー補佐候補、丸

の内 RCに推薦依頼、来る。 

    

・丸の内は尾崎創立会長を推薦予定 

・各行政地区長との面談を行う・・第 6項の規定は従来

にない条件であり、パストガバナーからは批判噴出 

・千代田区長（38歳）との直接面談は容易でない 

・従来の分区幹事の業務・・・ガバナー補佐が職務を新

たに兼任担当する方向性で検討 

・推薦依頼への即答は回避・・お盆明け 8月 20日過ぎに

他のクラブの状況を確認してから決定する。 

(お) ガバナー訪問時に手土産を用意する？

（事務所からは「お気遣い無用」とのメー

ル） 

 

・今年の手土産は見送りとする。 

・写真に寄せ書き（感想）、お礼状をお送りする。ガバ
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 ・昨年は 4人で 1万円。被災地、熊本県の

物産を「奉仕活動の一環」としてお渡し。特

に拒否はされず。 

 

・今年は？ 用意するなら、もう少し小ぶり

な物？ 

ナー訪問直後に取り組むことが効果的。（ガバナー月信

等への記載が期待できる為） 

(か)  10月 20日の石倉九段のこと、ロー

タリーの囲碁クラブの方にお知らせ、はダ

メ？ 

 

  ・21.7.15.のメール 

 

・日本支部長宛、お知らせを直接行う。会長よりメール 

・当クラブのフードロスへの取組を実践する為に事前予

約制とする。（当日参加者への対応不可） 

・緊急事態宣言下、まん延防止等重点措置下の集客可能

人数をセンチュリーコートに確認する。 

・センチュリーコートは特に人数制限規定無。当クラブ

の意向を配慮し対応可能とのこと。 

・開催日 10日前までの事前予約で人数を確定する。 

(き) 11月以降の例会の予定は未定が多く、

検討したい。 

 

（卓話） 

  ・卓話者候補の中條様からのご連絡はま

だ。 

（11月 24日と 12月 15日を打診中） 

  ・11月 10日 

  ・11月 24日 

  ・12月 1日 

  ・12月 15日 

          ↓ 

  ・イニシエーション・スピーチ（尾崎創

立会長、藪口会員、吉田会員） 

 

 ・卓話者リストから 

  ① 東京後楽 RC 戸部昇氏 

   「容器のリユースは環境保全の一歩」 

https://www.tobeshoji.co.jp/company.html 

 

  ② 東京 RC 茂木友三郎氏 

（プラスチック容器に関するキッコーマンの

取り組みを聞けないか？かなりご高齢） 

 

  ③ 高橋会員は、1月の第二例会なら卓

話 OK。ゲスト・ウェルカム・デーだが、

OK？ 

 

④ 2750地区パストガバナー、服部陽子様

（広尾 RC） → ご多忙、らしい 

 

 

（指名委員会、年次総会 等） 

 

・奉仕プロジェクト委員会との協議が必要 

 （本日例会後に奉仕プロジェクト委員会の開催） 

 

・奉仕活動を通じて臨機応変に卓話者を加えることも視

野に入れ、スケジュールに余裕を待たせておく 

・② →ご子息に依頼も検討 

・③ →2月 2日にゲストウェルカムデーを移動 

   高橋さん卓話は従来通り 1月に開催 

・④ →訪問して依頼する。 

・イニシエーションスピーチは卓話者の緊急欠席時に行

う。 

・指名委員会と年次総会との期間はもう少し余裕を持っ

て設定する。 

・指名委員会（11月の第 1理事例会の前）で理事会承

認。 

・年次総会は 12月 1日に行い、会員の承認を取る。 

・幹事+副幹事（幹事の指名 ただし議決権は無）を設置

することも可能 

https://www.tobeshoji.co.jp/company.html
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  ・11月 24日、指名委員会までに会長エ

レクトが幹事エレクトと会計エレクトを決

め、指名委員会で諮る → その結果を 12

月 1日の「年次総会」で会員にかける。とい

う理解で正しい？ 

 

 

(く)  オープン例会エントリーシート、一

部内容加筆 

 

・石倉 9段の紹介文に「ＮＨＫで講座を行っている」と

記載 

 

・魅力的な卓話者であることをアピールし、集客を促進

する主旨 

(け) シトラスリボンの活動への参加 

 

 

・活動内容は寄付制度ではなく、リボンを作成してカー

ドと一緒に配布する 

 

・レストランのオーナー等、直接コロナ禍の影響を受け

ている方々を支援する意思表明のツール 

 

・具体的取り組み内容として、千代田区に取組を紹介

し、作成したリボンを贈呈・・・千代田区の HPに活動内

容を載せてもらう 

 

・小学校に作成協力を求める（啓蒙活動も兼ねる） 

 

(こ) チャリティーセミナー  

・（き）同様、奉仕プロジェクト委員会との協議が必要 

 （本日例会後に奉仕プロジェクト委員会の開催） 

 

 

(さ) ガバナー訪問をリモートにするか？ 

 

 

 

・クラブ協議会もセンチュリーコートで開催の場合、協

議会は別部屋で開催することも検討する必要あり。 

経費がかさむことが懸念事項 

 

・会員はガバナー訪問時例会前会場で参加、ガバナーは

リモートにすることを提案 

（会員への連絡は次回以降とする） 

 

・上記提案を会長からガバナー事務所へ早急にメール連

絡。 

(し) 本日の幹事報告の内容 
・8月 20日（金）もっと元気なクラブになるためＷＳ

（zoom）開催告知 

・9月 9日（木）の 5年から 10年のＷＳ（zoom）開催告

知 

・9月 12日（日）水辺の清掃活動（神田川）への勧誘 

 

 


